
宾利郑州总经理罗劼

中原车市成“兵家必争之地”
在本届汽博会宾利展台，豪车、靓模齐登

场，全场车迷、摄友无不赋予最高的关注度。
对此，宾利郑州总经理罗劼说：“从去年开业
至今宾利的销量远超预期。今年一季度宾利
国内销售578台，此数据一举超越北美市场，
使中国成为宾利全球最大的销售国。”

“超豪华品牌相比细分市场有着先天
的优势，文化、营销、市场推广的动力是其他普通品牌无法比拟的，就拿本次
汽博会来说，我们的展台是宾利中国按照车展规格统一搭建的。另外，展台
车模也是宾利中国直接委派的。”罗劼说，“中原地区历来都是兵家必争之地，
具体到豪车市场更是如此。”

宾利展台，GT V8、GTC、欧陆飞驰、幕尚齐亮相这在国内也是不多见的，罗
劼说，此次GT V8与GTC的展出可以说是一大亮点。“GT V8性能出众，并且
298万元的市场定价也让不少豪车迷为之动容，目前国内GT V8的展车数量有
限，即使本次汽博会有客户相中这辆展车，我们也只能暂时对他们说‘NO’，因
为汽博会结束后，这台展车还要马不停蹄地参加其他地区宾利的推广活动。”

郑州法拉利、玛莎拉蒂总经理李军

中原车市吹响豪车集结号
“从上半年车市来看，车市受到经济政策

的影响有些疲软，但是对豪车而言，影响不
大。”李军说，“从数据上显示，目前中原车市
已经有了保时捷、宾利、劳斯莱斯等顶级汽车
品牌组成的超豪华阵营，其发展速度令人瞠
目。与此同时，中原经济区的建设已经起航，
河南市场的地位日益凸显，因此中原豪车市
场仍将有巨大的潜力。”在他看来，此次法拉利、玛莎拉蒂参加车展节拍很对，
一方面吹响了法拉利、玛莎拉蒂登陆中原车市的集结号，另一方面又带来了中
原消费者与世界顶级汽车品牌的亲密接触。李军认为：“法拉利的到来，将成为
中原超豪华车市追求豪车文化的分水岭。对于一个狂热的车迷而言，还有什么
比遇上法拉利更激动的吗？代表速度与激情的法拉利，不仅仅是辆跑车，更是
一种追求和梦想，在这一点上其号召力是其他品牌难以望其项背的。”

在谈到此次中原国际汽车博览会时，李军说：“这次车展亮点还是鲜明
的，如此众多豪车的亮相，也是凸显出车展的档次与文化，因此，我们以500平
方米的超大规模亮相，展示出国际顶尖汽车品牌的内涵和魅力。”
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从十年前的遥
不可及到十年后的
身临其境，豪车市场
正经历着从无到有，
从有到强的变迁。
然而，众多消费者除
了看重豪车的“超豪
华”外，其历史、背
景、文化、精髓越来
越引起大家的广泛
关注。另外，豪车品
牌背后强大的资源
也使普通品牌望其
项背，公益慈善、先
进的营销理念、气势
恢宏的品牌推广活
动吸引了国人的眼
球，这一切似乎证明
了国内豪车市场将
迎来史无前例的黄
金期。

记者 白贺 谢宽

【法拉利、玛莎拉蒂】

上周末，2012中原国际汽车博览会在会展中心如期举
行。为了显示对本届汽博会的重视程度，一些豪车中国区
高管也亲临展场，阿斯顿·马丁中国区运营总监 william
donnelly便是其中的一位。

当问及阿斯顿·马丁郑州展厅何时开业时，william
donnelly说：“目前，开业前的各项准备正在有条不紊地进行
着，展车已经到店，我们预计会在下个月正式开业。”

阿斯顿·马丁进驻郑州对中原车迷来说，着实是莫大的
喜讯。“郑州目前的超豪华品牌已经很多了，保时捷、宾利、
劳斯莱斯、法拉利、玛莎拉蒂等都已经陆续进驻，这也充分
说明了，包括阿斯顿·马丁在内的全球超豪华品牌非常看重
河南市场，通过我们的调研，这里的潜在购买力非常旺盛。”
william donnelly坦言，此次阿斯顿·马丁首次在河南亮相，以
其为代表的超豪华品牌的到来不仅提高了中原车市的档
次，更为广大车迷朋友带来了现今风靡全球的超跑文化。

“阿斯顿·马丁品牌自 1913年诞生以来，一直都是造型
别致、精工细作、性能卓越的运动跑车的代名词。从第一台
阿斯顿·马丁跑车诞生至今，我们的品牌一直都是全球超跑
狂热人士追逐的焦点。”william donnelly说。
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